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An den 
Vorsitzenden des Kreistages Offenbach 
Kreistagsbüro 
im Hause 

     Dietzenbach, 09.10.2014 

 

 

 
ANFRAGE  
 
Datenerhebung und –speicherung im Zusammenhang mit Flüchtlingen und Flüchtlingsunterkünften 
 
Wir fragen dazu:  

 

1. Welche Daten wurden und werden bei der Aufnahme der Flüchtlinge direkt durch den Kreis 

erhoben? 

2. Gibt es weitere Datenaufnahmen bei der Zuteilung in die entsprechenden Kommunen? Wenn 

ja welche? 

3. Wie und wie lange werden diese Daten archiviert? 

4. Wer hat Zugriff auf diese Daten? 

5. Findet eine Videoüberwachung in den Unterkünften des Kreises und der Kommunen statt? 

Wenn ja, an welchen Standorten und welche Räume/Bereiche werden überwacht? Wie lange 

werden diese Daten gespeichert und wer/welcher Fachdienst kontrolliert die Aufnahmen? 

6. Wurde der Datenschutzbeauftragte in die schriftliche Datenerfassung, wie auch in die 

Videoerfassung miteinbezogen?  

7. Werden die Art und der Umfang der Datenerhebung aufgrund von gesetzlichen Vorgaben 

oder Empfehlungen erhoben, oder handhabt dies jeder Landkreis nach eigenem Ermessen?  

Mit der Bitte um schnellstmögliche Beantwortung. 

Für Ihre Mühe danken wir. 

Mit freundlichen Grüßen 

 
Christoph Hampe 
Fraktionsvorsitzender 
PIRATEN Partei im Kreis Offenbach 


